



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Oestrich-Winkel, 30.10.2016

Herr Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an den Magistrat der Stadt Oestrich-Winkel zur Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 07. November 2016 weiterzuleiten:

Oestrich-Winkel betreut seit über einem Jahr eine große Zahl an Flüchtlingen. Meine Fragen zielen darauf, wie sich die Lebenssituation dieser Menschen in unserer Stadt entwickelt hat. Ich habe dazu folgende konkrete Fragen an Bürgermeister und Magistrat:

- 1) Wie viele Flüchtlinge sind in den Jahren 2015 und 2016 in Oestrich-Winkel aufgenommen worden? Wie viele leben derzeit in unserer Stadt?
- 2) Wie sind diese Menschen untergebracht? Wie viele von ihnen leben in zentralen Wohneinheiten, wie viele in Wohnungen? Wie sind diese über die Stadtteile verteilt?
- 3) Worin besteht die Betreuung, die Haupt- und Ehrenamtliche leisten? Welchen Anteil haben daran die Ehrenamtlichen? Wie hoch schätzen Sie den Zeitaufwand der Ehrenamtlichen?
- 4) Inwieweit kommt die Integration der minderjährigen und der erwachsenen Flüchtlinge voran? Ins soziale Leben unserer Stadt, ins Arbeitsleben, in die Schulen, beim Spracherwerb und dem Vertraut werden mit der Kultur in Deutschland?
- 5) Welche Begegnungen außerhalb des ehrenamtlichen Engagements gibt es zwischen Flüchtlingen und der Wohnbevölkerung in Oestrich-Winkel? Kam es in unserer Stadt zu aggressiven oder gar fremdenfeindlichen Verhaltensweisen?

SV Markus Jantzer